

Se reanudan clases en los 72 municipios

Escrito por comunicado

Lunes 21 de Enero de 2013 22:18

Hermosillo, Sonora, 21 de Enero 2013.- Con la recomendación a los padres de familia de seguir extremando precauciones al enviar a sus hijos a las escuelas, este martes se reanudan clases para todos los niveles en la totalidad de los municipios del estado, acordó el Comité de Operaciones de Emergencia, (COE).

Víctor Landeros Arvizu Coordinador de la Unidad Estatal de Protección Civil dio a conocer que este lunes alrededor de 600 mil estudiantes volvieron a clases y desde este martes se suman alumnos de preescolar de 38 municipios del norte del estado.

“Con esta recuperación de los valores en la temperatura queda todo ya en orden; y las escuelas en una situación normal”, dio a conocer Landeros Arvizu al término de la sesión del COE.

En cuanto a los pronósticos para esta semana, se informó que los valores de temperatura para el centro y sur del estado serán de moderados a frescos, con máximas que oscilarán en los 30 grados en promedio.

Los cielos se mantendrán despejados en la mayor parte del estado, con amaneceres y noches frescas; y sólo ligeras posibilidades de lluvia solo en la región de la sierra alta en los límites con Chihuahua.

Sin embargo, Protección Civil advierte que para el fin de semana podría presentarse el frente frío número 22 en Sonora.

“Se trataría de un frente frío débil con descensos de temperatura de unos 2 grados a la baja, estaremos pendientes con el SMN para tomar las decisiones que sean necesarias”, comentó el funcionario.

Los únicos municipios que registraron valores por debajo de 0º grados centígrados este lunes fueron los municipios de Yecora y Agua Prieta.

Se reanudan clases en los 72 municipios

Escrito por comunicado

Lunes 21 de Enero de 2013 22:18

En el caso de la Secretaria de Salud, se informó que se mantiene la cifra de 7 decesos relacionados con las bajas temperaturas de la temporada invernal, sin embargo se analizan tres decesos ocurridos en las últimas horas en Nogales y Agua Prieta para determinar si tienen alguna relación con el frío.

Respecto a los informes de daños en el sector agrícola, se dio a conocer que sigue en análisis para cuantificar el número de hectáreas siniestradas y cuantos jornales se han perdido por este fenómeno.